



San Luis Potosí, S.L.P a 15 de octubre de 2019

CDE del PRI fortalece programas de apoyo educativo: Luz Elena Arellano

- Este fin de semana se entregaron paquetes de útiles escolares y se dio inicio a la segunda generación del programa Educación, informó la secretaria de Gestión Social del CDE del PRI.
- Además se han fortalecido los esquemas de becas universitarias que ofrece el PRI gracias a convenios con instituciones de educación superior, señaló la funcionaria partidista.

El Comité Directivo Estatal del PRI a través de la Secretaría de Gestión Social mantiene los programas de apoyo educativo para niveles básico, medio básico y profesional, señaló Luz Elena Arellano Aguilar, titular del área partidista quien informó que este fin de semana se reforzaron los programas de becas con la universidades con las que el Partido ha firmado convenio, arrancó la segunda generación del programa Educación y se entregaron paquetes de útiles escolares en la zona media del estado.

Arellano Aguilar señaló que por instrucciones del presidente del tricolor en el estado, Elías Pesina Rodríguez, los programas de apoyo educativo que se diseñaron recién por la Secretaría de Gestión Social, fueron reforzados con el objetivo de llegar a tantos ciudadanos como sea posible, con acciones que permitan concluir su formación educativa y así mejorar su calidad de vida.

Destacó que las becas universitarias están siendo entregadas a jóvenes de las cuatro regiones del estado que se han acercado a

las oficinas de la Secretaría de Gestión Social o a los Comités Municipales, o que a través de redes sociales o vía telefónica se interesaron por estos programas, mismos que hoy cuentan con un beneficio que les permitirá concluir sus estudios y acceder así a más y mejores oportunidades.

Destacó también que este fin de semana en Ciudad Valles el presidente del CDE Elías Pesina, dio inicio a la segunda generación de alumnos del programa Educación, mediante el cual cualquier persona que desee concluir sus estudios de bachillerato lo podrá hacer en tan sólo cuatro meses “vimos que el programa tuvo una gran aceptación, la ciudadanía preguntó constantemente, es por ello que decidimos abrir una nueva generación que inició cursos este fin de semana”, indicó Arellano Aguilar.

Este programa que hoy se lleva a cabo en Ciudad Valles extenderá sus beneficios a otros municipios del estado en breve, anunció la secretaria de gestión social, “gracias a las gestiones que realiza la ex diputada Delia Guerrero Coronado y al gran apoyo de la dirigencia estatal, en breve llegaremos con este programa a la huasteca sur, a la zona media y el altiplano”.

Finalmente, Arellano Aguilar subrayó que para estudiantes de nivel básico, la campaña de útiles escolares llegó a Ciudad Fernández este fin de semana, beneficiando a niños de edad escolar de diversas comunidades, “esta campaña que si bien inició con el ciclo escolar, se mantiene vigente porque sabemos que las necesidades escolares son diarias y queremos estar con las familias cuando éstas se presenten, es por eso que llevamos el beneficio a Ciudad Fernández y estamos trabajando por llegar a otros municipios del estado”.

-000-